

**Ibagué, 15 de agosto de 2024**

Comunicado de prensa 1661

## **Empresarios ibaguereños empezarán a exportar con el acompañamiento de la Alcaldía**

*El gobierno de Johana Aranda lanzó la Ruta de Internacionalización con apoyo de Procolombia.*

En alianza con Procolombia, la agencia que promueve el turismo y la inversión extranjera en el país, la Alcaldía de Ibagué lanzó la Ruta de Internacionalización, con la cual se acompañará a empresarios de la ciudad para que lleven sus productos a mercados internacionales.

El propósito de la iniciativa, es establecer una ruta de exportación de productos como el café y el cacao en una primera fase; sin embargo, otros que tengan potencial para ser comercializados en el exterior, podrán ser incluidos.

*“Quince empresas y emprendimientos de Ibagué, van a hacer beneficiadas con esta ruta. Este es el primer paso de la alianza entre Procolombia y la Alcaldía de Ibagué para lograr que muchos emprendimientos exporten sus productos”,* aseguró Naydú Romero, secretaria de Desarrollo Económico.

Cabe resaltar, que la iniciativa beneficiará a empresarios que desean iniciar desde cero el proceso para exportar, así como aquellos que ya lo han logrado, pero están buscando nuevos destinos para hacer negocios.

Luego de finalizada la Ruta de Internacionalización, los empresarios estarán en la capacidad de asistir a la Macrorrueda de Exportaciones de Procolombia, para contactar nuevos clientes y concretar negocios con empresarios extranjeros.

*“Somos productores y queremos, a través de estos proyectos, dejar de ser productores de materias primas y comenzar a darle un valor agregado a través de la transformación porque queremos llegar a mercados internacionales”, afirmó José Anargel Rodríguez, un reconocido caficultor de Ibagué.*

Un equipo de asesores de la Secretaría de Desarrollo Económico tiene a cargo a cada uno de los empresarios para acompañarlos en su recorrido por la Ruta de Internacionalización. El objetivo es que hacia octubre de este año ya estén en la capacidad de participar con éxito en la edición 2025 de la Macrorrueda de Procolombia.